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2011-2012 年度 RI テーマ 

   

「こころの中を見つめよう 

 博愛を広げるために」 

(カルヤン・バネルジー会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録 

第１５８９回例会 

平成２３年９月２１日(水) 

井波文化センターエイトホール  

１．点 鐘 高瀬顕正会長 

２．ソング 「四つのテスト」 

３．ビジター：荒井進君（南砺ＲＣ） 

 

４．米山奨学金授与：高瀬会長より、高源さんへ。 

 

５．米山奨学生スピーチ（高源さん）：先週まで、カウン

セラーの斎藤さんと事務局の阿部さんとで、新湊中央

ＲＣと新湊ＲＣに卓話に行ってきました。何とかうま

く話すことが出来ました。今度は井波庄川ＲＣでお話

します。お楽しみに。  

６．会長の時間：2 カ月ぶりにエイトホールに帰ってき

ました。やはりここが本拠地で落ち着きます。さっき

からのＢＧＭが何とも言えないいい気持ちです。荒井

様、高源さんようこそ。 

さて、台風 15 号の今夕接近ということですが、風

よりも雨が心配です。先週、台風 12 号で全国で 100

名の死者が出たばかりというのに、またまた襲来です。

ＴＶの取材で高齢者の方が口癖のように「80 年、90

年生きておるけどこんなのは初めて」と言われます。

地球温暖化の所為か異常気象が続きます。横浜にある

気象研究所の予測では、100 年後、雨の粒が今より大

きくなるとか、瞬間風速 80ｍ/秒というスーパー台風

というのが来るそうです。私らは、井波風の地元で、

風の強いのには慣れていますが、それでも、今から

15 年ほど前の城端往来で、10 台ほどのトラックが横

転した時の風はすごく、47ｍ/秒あったと聞きました。

さて、私はセミに興味があって、毎年の日記に観察を

しています。この前の日曜日（18 日）暑い日でした

が、昼にセミが鳴いていました。今年 7 月 3 日ヒグ

ラシが初めて鳴き、8 日にアブラゼミが鳴き、翌日梅

雨明けしました。10 日にミンミンゼミが鳴き出し、

夏の終わりを告げるツクツクボーシが 8 月 26 日に鳴

きました。もう鳴かないかと思いましたが、昨年の記

録では、9 月 27 日気温が 28 度になった日、夕方ヒグ

ラシが鳴き、10 月 17 日（日）に気温 23 度の日の昼

過ぎに、狂ったように鳴きました。ですから、今年も
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まだ、もう 1 回くらい必ず鳴く日があると思います。

ご注目ください。 

先週、高瀬神社奉納剣道大会があり、浅田幹事と山

本会員に出席して頂き有難うございました。 

７．幹事報告：①米山記念奨学会の 8 月の寄付金傾向の報

告が来ております。各テーブル資料を御参考に。②ハ

イライトよねやまも来ております。③例会変更が、南

砺ＲＣ，高岡万葉ＲＣなどから来ており、事務局にお

尋ねください。 

 

８．委員会報告：①新世代委員会（幹事代理：山本）：荘

厳な高瀬神社の境内にて、第 49 回高瀬神社奉納剣道

大会が開催され、浅田幹事と出席してきました。前日

の大雨、翌日の涼しい雨の合間の真夏日となった 1

日の大会で、熱射病になりそうな条件で試合が屋外で

ありました。ＨＰでも報告しますので、ご参照くださ

い。【http://www.f-take.com/2011-takase.htm】②米

山グループ基金（世話人：山本）：今年は 2 年目で、

10 月末を目途にそれぞれの方にお願いします。【敬称

略：山本、高瀬、河合、水島、坂井、荒木】③親睦委

員会（上田副委員長）：「秋の親睦旅行」は、次の 2

つを提案いたします。本日、決を採りたいと思います。

まずは、「九頭竜紅葉と池田町そばうち」コースで、

福井県池田町の能面美術館を見て、ふれあい道場でそ

ば打ちともちつき体験をし、九頭竜湖で紅葉をみてき

ます。次は「赤と白の競演奥田二人展と富岩水上ライ

ン」コースで、富山岩瀬の環水公園から岩瀬カナル会

館、森家をみてライトレールに乗って帰ります。どち

らがいいでしょう。【採決の結果：1 案の九頭竜が多

数のため、こちらに決定】なお、10 月 26 日を 27 日

（木）に変更します。④出席委員会：本日 20 名中 16

名出席（調整後 80.00％）- 

９．ニコニコＢＯＸ(本日 5 名、9000 円。) 

高瀬会長：久しぶりにホームグラウンドに戻ってきました。 

山本会員：第 49 回高瀬神社奉納剣道大会に浅田幹事と出

席。先週、1 つ仕事をクリア、今週末もう一つ仕事を抱え

ております。 

中島会員：卓話デビュー、緊張で昨日から眠れませんでし

た。 

河合会員：この大雨が、放射線を洗い流してしまうことを

祈ってます。 

助田会員：久しぶり例会です。 

 

 

 

卓話「無題」 中島眞市会員 

中島会員：先週、浅田幹事より、水島会員の代理で卓話を

と依頼を受け、初めての事で緊張しております。思えば、

6 月のある日、ある場所の 2 次会で、河合会員から弁当を

食べにこんかと誘われたのが、こういうことになりました。

初めての卓話ということで、「卓話」という言葉を調べて

みましたが、ロータリー用語のようで、職業の事や自分こ

とを自己紹介するショートスピーチとあり、本日はその趣

旨に沿って話をさせていただきます。 

 私は、４０年公務員をしておりました。福野町役場に入

り、南砺市役所に引き続き勤務、退職前には、議員さん方

には随分、議会質問などでお世話に（？）になりました。

退職後は、マーシ園で２年間お世話になっております。 

 マーシ園には、190 名の利用者が登録されております。

90 名の方が療養されており、通所の方と併せ、常時平均

150 名の方が利用されております。大勢の利用者がおられ

ますので、毎日がヒヤリハットの連続で、行方不明者でご

迷惑もおかけしました。 

 障害者には、身体障害者、知的障害者、精神障害者の 3
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種あり、南砺市には 3400 人の方が身障者手帳を持ってお

られます。それぞれ、2800 人、400 人、200 人で、これ

は南砺市 58000 人の 6.2％にあたります。最近は、年々事

故や脳血管障害で、増えております。 

 さて、障害者に関するマークがあります。以下のマーク

を何を表わすか、お分かりでしょうか。本日はこの説明を

し、障害者に対するご理解を深めて頂きようお願いし、卓

話を終わりたいと思います。 
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その他の時間（スピーチ希望者） 

小西会員：来週の卓話は、南砺市出身の作家で、「白馬に

乗った王子様」の作者、石岡瑠衣さんにお願いします。是

非ご参加ください。 

中島会員：「眞太ラーメンについてという質問に」チラシ

を配布して：オープンして 5 年程経ちました。（株）元気

工房をつくり、素材などに工夫を凝らし、自家製をモット

ーに頑張っております。お奨めは「塩ラーメン」です。 

 

 

 

河合会員：追加で、眞太ラーメンの真太郎君は、高校時代、

当社でアルバイトをしておりました。真面目で、線が細い

感じで商売にはという感じでしたが、名古屋の大学に行き、

アルバイトでラーメン屋さんに働き、ある時目覚めようで、

大学卒業後、専攻した方面には進まず、7－8 年ラーメン

屋修業を積んで、帰ってきてオープンしました。美味しい

味を出しています。 

 それから、余談ですが、東日本大震災の後、福島第一原

発の事故で放射能漏れがありました。除染ということで、

水を掛けたり、土を削ったりしています。この大雨で少し

洗い流せば、放射能が少なくなるのではと考え、雨で流し

てくれることを期待しています。そこで、放射能について

少し調べてみました。いろんな単位がありますが、ベクレ

ルというのは、物質が放射能を出す能力を表す単位。シー

ベルトは、被爆量を表し、人体が放射能を浴びて、影響が

出る単位で、例えば、セシウム 134 という放射性物質が 1

ベクレルを、1 老人に浴びせると、0.019 マイクロシーベ

ルトの被爆をしたことになるそうです。人体に本当の被害

があらわれる量には到底達していないのを、あまり騒ぐべ

きではないのに、必要以上の警戒は慎むべきと考えます。 

 

（後記）中島さんから、割引券を頂きました。是非塩ラー

メンを食べに行きたいです。 


